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Vereinigte Wählergemeinschaften - Nassauerallee 15-23 - 47533 Kleve 

 

 
An den Kreistag des Kreis Kleve 

Landrat Christoph Gerwers 
Nassauerallee 15-23 
47533 Kleve 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Kleve, 22. April 2023 
 
 
Antrag TOP: Der Wolf im Kreis Kleve – Vergrößerung der Wolfsgebiete 

 
 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

die Gruppe der Vereinigten Wählergemeinschaften im Kreistag des Kreises Kleve beantragt 
einen Tagesordnungspunkt, mit dem im Betreff genannten Titel, im Fachausschuss für 
Klima, Landwirtschaft, Umwelt und Naturschutz am 9. Mai 2023, aufzunehmen. 

 

Anfrage: 

 

1. Um welche Flächen sollen die Wolfsgebiete im Kreis Wesel / Kreis Kleve vergrößert 
werden? 

2. Gibt es ein gemeinsames Vorgehen der Kreise bei dem Thema Abschussquote? 
3. Gibt es erste Hinweise darauf das sich im Kreis Kleve ein Wolf niedergelassen haben 

könnte? 
4. Hat sich die Bürgermeisterkonferenz zum Thema Wolf bereits ausgetauscht? 

 

Begründung: 

 

Das NRW Umweltministerium hat mitgeteilt das die Flächen der Wolfsgebiete um 40% 
vergrößert werden sollen. Was genau ist darunter zu verstehen und welche Änderungen 
ergeben sich dazu im Kreis Kleve? Liegen dazu der Kreisverwaltung bereits Information vor? 

 

Wir bitten um eine aktuelle Karte welche Gebiete und Flächen im Kreis Kleve derzeit im 
Wolfsgebiet liegen. 
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Der WDR 2 Rundfunk berichtete am 21.04.2023 um 09:00 Uhr in den Radionachrichten 
darüber das Landrat Sebastian Schuster aus dem Rhein-Sieg Kreis, gemeinsam mit seinen 
Kollegen eine Abschussquote für Wölfe fordert. 

 

War die Kreisverwaltung Kleve über diese Gespräche zur Abschussquote informiert oder 
gab es eine gemeinsame Abstimmung der Kreise in NRW darüber? 

 

Im Raum Kempen, Kreis Viersen, gibt es einen bestätigten angriff eines Wolfes auf ein 
Weidetier. Liegen der Kreisverwaltung Informationen vor ob sich ein Wolf im Kreis Kleve 
niedergelassen haben könnte? 

 

In Uedem wurde ein Wolf in der Nähe zur Wohnbebauung gesichtet. Wurde zum Thema 
Wolf in der Bürgermeisterkonferenz bereits beratschlagt? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 

Ralf Janssen                            Patricia Gerlings-Hellmanns 

Vorsitzender                             stellvertretende Vorsitzende 
Gruppe Vereinigte Wählergemeinschaften 
 
 
 
Kopie an: CDU-Fraktion, SPD-Fraktion, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP-

Fraktion, AfD-Kreistagsgruppe, KTM Hayduk 
 


